
ばんしょう てる　ひと

映仁
無所属枚方市議会議員

5 月16日 枚方市議会副議長室

副議長に選出されました！
一人ひとりが笑顔のまちづくりを再加速！
葉が初夏の日差しに輝く、爽やかな季節となりました。平
素より温かいご支援を賜り、心より御礼申し上げます。

3月定例月議会におきましては、予算特別委員会の委員とし
て、当初予算に関する質疑を通じて、皆様の声を市政の場に届
ける機会となりました。
また、 5月16日に始まった 5月開会議会においては、副議長

に選出され、身の引き締まる思いでおります。皆様のご期待に
お応えできるよう、これまで以上に誠心誠意、職務に取り組ん
でまいる所存です。
今後とも、一人ひとりが笑顔で暮らせる枚方を目指してまい

ります。引き続きのご指導ご鞭撻を賜りますよう、心よりお願
い申し上げます。

少年野球・野球教室
パナソニックベースボールスタジアム（ 3 月29日）

大阪ブルテオン応援デー
パナソニックアリーナ（ 3 月15日）

大阪・関西万博視察
（ 3 月28日）

市政相談会   パナソニックコネクト社内（ 4 月 2 日） 
パナソニックHD社内（ 4 月17日）

パナソニック松愛会 枚方北・南支部合同
「お役⽴ちシニアセミナー2025」（ 4 月15日）

森林保全活動
穂谷地区（ 4 月20日）

活動トピックス 笑顔のまちを目指して！皆様とともに！
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番匠 映仁（ばんしょう てるひと）
枚方市議会議員 2 期目（2019年～現職）
枚方市議会 副議長⇐ 5 月議会より
枚方市 スポーツ議員連盟 事務局次長
パナソニックグループ労連　組織内議員

検索ばんしょう ➡︎➡︎

公式
ホームページ

活動情報発信してます。ぜひご確認ください！

人口“急”減少社会に突入！～枚方市の課題と展望～

予測は国立社会保障・人口問題研究所 「日本の地域別将来推計人口（令和 5（2023）年推計）」 

今こそ、健康・スポーツのまちづくりで笑顔の枚方に！	

国政に挑む！電機連合組織内公認候補	平戸航太平戸航太さんへのご支援を！
ひらこう！未来のトビラ　つくろう！新しい社会ひらこう！未来のトビラ　つくろう！新しい社会

この状況に対処するため、市として現状をしっかりと認識し、迅速に
対応することが求められています。まず、若者が魅力を感じ、笑顔で暮
らせる街づくりが重要です。枚方市は文化的で住民の活気が感じられる
街を目指していくべきと考えています。特に、健康施策やスポーツを中
心とした街づくりに力を入れることで、全世代の活性化につなげてまい
ります。

また、車に頼らない生活を目指し、公共交通の充実や歩行者に優しい
道路の整備、人々が集まり、心身ともに健康になれる駅周辺への再投資
は速度を上げて推進していきます。
市民一人ひとりの笑顔こそが、枚方市の本当の魅力であると信じてい

ます。これからも皆さんと共に、より良い街を築いていきましょう。

枚方市は高度成長期に多くの方が市外
から移り住み、急速に発展しました。し
かし、今後は人口が急激に減少すること
が予測されています。特に、子どもだけ
でなく働き盛りの世代の人口減少が深刻
な問題となる見込みです。

平戸航太（ひらどこうた）プロフィール
1987年 7 月 長崎市伊王島生まれ（37歳）
2012年 3 月 九州大学大学院工学府 修士課程 修了
2012年 4 月 株式会社日立製作所 入社
2025年 電機連合公認

ポスター掲示に
ご協力を
お願いします

ご支援
お願いします！


